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今年 4 月 25 日是中國官

方聲稱的“包圍(或圍攻)中

南海”事件兩週年，海外

法輪功學員向媒體公開“4

． 2 5 真相”一份關於“4

． 25 事件”的“深入”報

告。報告引述了最近一些中

共高級官員透露的江澤民在

“4 ． 25”之後，為制定鎮

壓法輪功決策發佈的兩封密

件中的關鍵言論，披露出江

澤民是利用鎮壓法輪功來打

擊政敵、強化極權 。同時

通過當事人對“4 ． 2 5 事

件”經歷的敘述，為人們

澄清一個含混的概念：“4

． 25 事件”是法輪功群眾

上 訪 國 務 院 信 訪 辦 而 非

“ 包 圍 中 南 海 ” 。

報告指出，“4 ． 25 事

件”的直接起因是 4 月 23 日

部分天津學員前往某雜誌請

求更正對法輪功不實報導時

遭到暴力打壓和非法拘捕，

法輪功學員去天津市政府上

訪請求放人，被市政府官員

告知被捕學員的獲釋需要得

到北京的授權，從而趕到北

京去向國務院信訪辦上訪。

並 不 像 輿 論 宣 傳 中 說 的

“ 包 圍 中 南 海 ” ， 因 為 法

輪功學員去的是國務院信訪

辦，而國務院信訪辦的位置

恰恰就在中共中央和國務院

所在地――中南海的西側

(府右街)，這一點正好被利

用說成是去中南海。

報告記述﹐“4 ． 2 5 ”

當天一早朱鎔基總理親自走

出國務院來接見上訪學員。

當 時 朱 鎔 基 問 ：

“你們幹甚麼來了？

誰 叫 你 們 來 的 ？ ”

有 許 多 學 員 說 ：

“我們來反映法輪功

的 問 題 ， 沒 有 人 組

織 。 ” 朱 鎔 基 又

問 ： “ 為 甚 麼 不 寫

信上訪？怎麼這麼多人都在

這兒？”很多學員都在回

答，有學員說：“信都寫

的成麻袋了，還沒得到回

應。”朱鎔基說：“我對

你們的問題有批覆。”學

員驚詫地說：“我們沒有

收到。”( 事後得知總理的

批示被鎮壓法輪功的幹將羅

幹給扣壓了) 朱鎔基讓選幾

個代表進去進一步說明情

況，大家紛紛舉手，朱鎔基

在舉手的人中隨機指了幾個

人進入國務院。有很多人見

證了當時的情況。這之後，

被拘禁的天津學員於當天就

被釋放，信訪辦週圍的請願

人士因為政府已經解決了問

題，很快也就解散回家。天

津暴力事件得以和平解決。

當朱鎔基總理下令天津

放人並承諾法輪功代表進一

步溝通另兩個要求時，江澤

民於 4 月 25 日當夜以中共總

書記的身份，給政治局常委

及其他有關的領導寫了一封

信。在信中，江澤民強調

“4 ． 2 5 ”事件“究竟同

海 外 、 同 西 方 有 無 聯

繫” ，以及“幕後 有無

（中 共內部 的）高手在 策

劃指揮”。這封信被整理

成“中共中央辦公廳關於

印發《江澤民同志給政治

局常委及其他有關領導同志

的 信》的 通 知 ” ， 並以

“密級絕密中辦發電 [1999]

14 號”文件的方式，於 4 月

底至 5 月初，在黨內（從高

層到基層）秘密傳達。

6月 13 日，在中共內部

緊急傳達另一份“絕密中

辦發電 [1999] 30 號 ”文

件，標題為“中共中央辦

公廳關於印發《江澤民同

志在中央政治局會議上關於

抓緊處理 和解決 “ 法 輪

功 ” 問 題 的講話》的 通

知”。文件中記載了江澤

民 6月 7日在中央政治局會

議上的講話。江稱，“顯

然，”法輪功創始人“不

可能有 這 麼大的能耐。

‘法 輪 功’問 題 有 很 深 的

政治社會背景乃至複雜的國

際背景。”“是 1 9 8 9 年那

場政治風波以來最嚴重的一

次事 件 。 ”

報告說，從這兩份密件

中暴露的內容來看，中共總

書記流露出一種對個人權力

可能受到挑戰的恐懼心態，

非常害怕其地位與權力受到

來自“海外、西方敵對勢

力”，特別是來自“幕後

政治高手”的威脅。密件

在沒有任何證據的情況下將

法輪功定性為政治事件，為

全面鎮壓法輪功製造依據。

兩份密件定下了鎮壓的基

調。按中共慣例，鎮壓法輪

功的運動勢在難免。

報告認為接下來 20 個

月震驚世界的打壓法輪功行

動，是江澤民為了鞏固其權

力而利用中國百姓發動的與

政府內部他真正的和想像的

敵人的激烈政治鬥爭。報告

也揭示出中共政權內部在法

輪功問題上的立場不一。

報告說， 20 個月的鎮

壓，造成五萬法輪功群眾被

捕，數千人遭到刑求或被送

進勞改營， 191人在拘禁期

間被刑求致死。而“法輪

功學員根本不知道中國領導

人之間是否有政治鬥爭，也

對政治沒興趣”。海外學

員說，“我們所關切的，

是法輪功遭到妖魔化，修煉

人遭到拘禁、拷打、殺戮，

創始人李洪志先生也被江澤

民列為頭號公敵，這一切都

是他要利用法輪功當犧牲

品，來鞏固他的權力基地，

遂行他自己的政治野心。這

是絕對不能接受的。”

與此同時，香港的人權

民運信息中心於 4 月 24 日也

公開了以上提到的兩份中共

國家主席對法輪功問題看法

的絕密文件。

這裏不討論

大陸很多政府部

門中的不法分子

對法輪功信眾五

花八門的迫害，

也不論及官方媒

體 諸 多 不 實 之

詞，以及為了防

止法輪功信眾上

訪強迫行人在長

途汽車站、火車

站罵人等惡劣的

做法，單從人之

常情的角度談談

人說話的權利。

中 國大陸以

往的政治運動都

是清一色的一言

堂，鬥爭對像沒

有任何說話或者

申辯的機會與權

利，雖然批鬥的

時候從政府到媒

體都振振有辭，

最後證明還是一

起冤假錯案。這

樣的教訓還不深

刻嗎？

據說現在 是

民主法制時代，

它與“文革”那

個時代最大的區

別就是遵循最基

本的程序處理社

會矛盾，而不是搞甚麼單

方面的階級鬥爭了，允許

人說話是達致公平的最低

條件。但是，在法輪功問題

上當權者並沒有走法制的路

子，依然是官方媒體單方面

的口誅筆伐，法輪功哪裏有

甚麼說話的權利？

法輪功信眾上訪是被禁

止的，凡是上訪的都要被拘

留；判處勞教也不必聽取當

事人的申辯；官方文件限制

甚至禁止律師接受遭受刑事

指控的法輪功信眾的委托，

法輪功信眾在刑事訴訟程序

中無法得到辯護。即使是一

個殺人犯，法律也給予其充

份申辯的權利；如果他無法

聘請律師，法院必須依法代

為指定辯護律師。為甚麼少

數當權者對法輪功信眾就如

此不擇手段呢？

江澤民和他的追隨者指

責法輪功如何不好，可人們

從來沒有機會聽聽法輪功信

眾說了甚麼，卻見到那麼多

人心裏不服不斷上訪。為甚

麼不允許法輪功信眾說話

呢？實在想不出甚麼可以說

得出口的理由。

過去政治運動中的一言

堂，可不是政府工作方法上

的疏忽，而是少數當權者的

一種故意的不擇手段行為，

不然就無法整垮那些鬥爭對

像了。今天針對法輪功的運

動是否有這樣的嫌疑？

不允許 法 輪 功 信 眾 說

話，大陸公眾接收的有關法

輪功的資訊無論如何聳人聽

禁
止
法
輪
功
信
眾
說
話
的
政
治
運
動

聞， 都只不 過 是 一面之

詞。大陸群眾在按照當權

者的要求揭批法輪功時，

他們真的了解法輪功嗎？

當然，對法輪功的批

判也是“生動”的，有血

淋淋的圖像，有“前法輪

功煉習者”的控訴等等。

但是，這些都沒有脫離強

權的操控，都屬於一面之

詞的範疇。過去，父母一

旦被批鬥，子女馬上宣佈

與其劃清界限甚至進行揭

發 的也不 在少數， “生

動”的個案不一定反映事

件 的 真 實情況。兼聽則

明，一些理智、清醒的人

還是要追問：法輪功信眾

的看法是甚麼？

兩年來，法輪功信眾

所做的只不過是平和的上

訪以及要求與政府對話，

而當權者借著政府名義所

做的主要是強迫人們放棄

煉功和不讓法輪功信眾說

話。你看信訪部門門口密

密麻麻的警察，當權者在

不讓人們說話方面的確是

不遺餘力。鎮壓法輪功的

政治運動，在很大程度上

是禁止法輪功信眾說話的

運動。

不允許人說話，使鎮

壓法輪功的政治運動在正

當性、合法性上面臨的最

大問題，其中潛伏著對真

相的掩蓋、對民眾的蒙蔽

和個別人卑劣的動機。

“4· 25＂上訪事件

真相揭秘

“4· 25＂上訪事件

99 年 4 月 25 日萬名法輪功

學員在府右街國務院信訪

辦上訪
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